
 ２０２３年度 第１2 回こむ 1 会 運営委員会 議事録  

日時：2023 年 7 月 29 日(土) 13:30〜15:30 

場所：「ぷらざこむ１」２階 21Ａ、B 会議室 

進行：第 5 班 (司会進行：三島、議事録：村中）  

出席委員 21 名：①班:油井(広域ボランティア)・河崎(ｴﾙﾗｲﾝ）・上沼(ﾋﾞﾘｰﾌﾞ)・菅野(第３民児協) 

           ②班:原(ﾗﾝﾁﾎﾞｯｸｽ)・三宅(こまどり)・安田(ポップン R） ・ 武原（シニアマジック）  

           ③班:松崎(歌楽多笑一座)・榎本匡(信天翁)・内藤（ちょうちょ)・丸山(櫻守の会)    

④班:藤田(宝塚ｴｺﾈｯﾄ)・金子(ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰﾊﾞﾗ)・中所(自然保護協会)・田中(宝塚友の会)    

⑤班:三島(個人)・大森(でえくさんず)・村中(個人)・窟(ゆめふうせん)・伊藤(ﾌｧﾐﾘｰ劇場)    

(選出母体のグループ名称は略称)    

１． 出席確認   

 ・欠席委員 4 名 ：倉持(脳卒中友の会)・森本(武庫ﾈｲﾁｬｰ)・畑中(さんぽみち) ・田中(市サ連)  

 ・他の出席者 9 人  

財団：岡本  ・zukavo：大関所長 

新運営委員：太田、上原（おあや座）・小林（平和と人権）・片山（防災リーダーの会） 

        榎本雅（北摂丹波地区里親会）・山下（がんｻﾎﾟｰﾄ）・中小路（壁が無ければ）  

           ＜欠席＞ 中途難聴者の会・第６民児協・うらら宝塚           ・・・ 一部略称名 

 

２．連絡/報告       

A．こむ 1 会  

ア．外部会議出席の報告    特に無し 

イ．会計から（三宅）   

  ・会計監査実施報告 （・・・7/21 実施）  

7/21 日に会計監査が実施されたとの報告 

 ウ．各小委員会から     

   ・広報小委員会（原） 

     コムワンネットのトップに総会案内を掲載中、総会については、今後の確認はそちらにて  

  ・施設改善小委員会（三島）  特に無し  

  ・交流小委員会（榎本）       特に無し    

 

B．zukavo から（大関）                             ・・・ 運営委員会資料-１  

    詳細は資料を参照 

   ・県民ボランタリー活動助成のご案内  

      ・zukavo 8 月休所日のお知らせ  

      ・「情報発信について」のアンケートご協力のお願い  

  

C．公益財団法人プラザコムから（岡本）   ・・・ 運営委員会資料-2 

     詳細は資料を参照  

   ・早期予約申込 2 件  

   ・３F 申込無し  

   ・７月 21 日（金）登録審査会において新グループ承認  

   ・夏季休館日：8 月 11 日（金）～20 日（日）  



 

３．議事/承認   

. ＊総会進行次第について（原）        ・・・資料⓪ 

各総会資料について承認をするための確認作業の説明。 

 以下、報告計画に関して、項目ごとに資料を読み上げ、誤字脱字や文章の内容などを確認したうえで、

挙手にて賛成多数で承認とする。  

 ①２２年度事業報告・（松崎）・・・承認       ・・・資料① 

②施設改善小委員会２２年度報告（三島） ・・・承認       ・・・資料② 

③交流小委員会２２年度報告（榎本）・・・承認      ・・・資料③ 

④広報小委員会２２年度報告（原）・・・承認     ・・・資料④ 

 ⑤２２年度決算報告（三宅）・・・承認         ・・・資料⑤ 

   こむ 1 会フェスティバル支出や収入について質問があれば説明は可能か？ 

   また使用料の支出が予算オーバーの理由についても説明は可能か？  

 →明細を出すことが出来るので詳細説明は可能である。   

⑥２３年度運営委員の選任・・・（7/10 運営委員会承認済み）   ・・・資料⑥ 

運営委員会出席について、 

おあや座：上原か太田。平和と人権を考える会：本田。防災リーダー：メンバー未定。 

里親会：榎本雅、基本土日のみ。がんサポートすみれ：交代制。壁がなければ：中小路か清水 

 ⑦２３年度事業計画（松崎） ・・・承認       ・・・資料⑦ 

総会の日程や内容についての確認  

外部会議について質問、出席の根拠は？ →各団体から依頼され、決まった委員が出席している 

 ⑧⑨⑩２３年度各小委員会活動計画（三島・榎本・原） ・・・承認    ・・・資料⑧⑨⑩ 

 ⑪２３年度予算案（松崎） ・・・承認       ・・・資料⑪ 

２２年度を踏襲して予算を組んでいるとのことだが、前年実績に基づいて行わないのか？  

→前年実績で予算を立てると予算オーバーする可能性があるので、従来からの慣例にならい前年度

予算額を計上している。 

 

4．その他    

  ・第１２回定期総会  

９月２日（土）１０時開会（３階フリールーム）   

９月１日（金）１３時より会場設営、資料準備（協力のお願い）   

当日の担当は、受付：窟、大森 マイク：田中眞、河崎 書記：原、金子 写真記録：村中  

 ・７/３１（月）以降に、総会案内（出欠表・委任状）をメール送信、議案はコムワンネットに掲載   

    ８/１９（土）までに必着で返信のご協力をお願いしたい。（8/21 に集計並びに未着者への催促予定）   

   

 ・第 1 回運営委員会の日程について  

9 日（土）、11 日（月）、2 日（土）総会後の３案が提示された。出席人数から、総会後に開催されることが

賛成多数で承認された。  

※ 次回、総会後の新体制での第１回運営委員会は、9 月 2 日（土）総会後～13 時まで 会議室 21B  

 

以上 


